

まちの話題

安岐図書館オープニングセレモニー

4月29日(木)、新安岐図書館でオープニングセレモニーが開催されました。元OBSアナウンサーの小野亜希子さんや地域ボランティアの方が読み聞かせを行い、その後、大分県職員の佐藤敬子さんの講演がありました。子どもから大人まで楽しめる企画となり、多くの市民でにぎわいました。



弥生のムラ 端午の節句



子どもたちの健やかな成長を願う「端午の節句」が5月5日(水・こどもの日)、弥生のムラ・国東市歴史体験学習館で行われました。古くから満1歳の誕生祝として行われてきた「餅ふみ・餅かるい・物えらび」や、泣き声を競う「泣き相撲」に、乳幼児35人が参加しました。

また、会場ではインストラクターの指導による勾玉づくりや火おこし体験、手作り山菜おこわの無料配布が行われ、大勢の家族連れでにぎわいました。

み仏の里ウォーキング

5月8日(土)・9日(日)「第5回み仏の里ウォーキング大会」が国東町で開催されました。8日は来浦小学校から岩戸寺などを巡る2コース、9日は黒津崎お祭り広場から安国寺やみんなの森トレッキングコースなどを巡る2コースで行われ、両日で約150人が参加しました。



▲文殊仙寺

旦過母の日の会



「母の日」の恒例行事となっている国東町田深旦過地区の第62回「母の日の会」が、5月9日(日)に旦過公民館でにぎやかに開催されました。

この日は、同地区の女性20人が招待され、男性が日ごろの感謝の気持ちを込めて手料理でもてなしました。

国東ライオンズクラブが図書購入費を寄付

4月28日(水)、国東ライオンズクラブの足立和久会長と山下昇会計が市役所を訪れ、くにさき図書館の青少年向け図書「ライオンズ文庫」の書籍購入費として10万円を寄付していただきました。

これは、3月に行われた同クラブ主催のチャリティゴルフ大会の益金で、平成8年から毎年、寄付いただいています。

(左から) 山下会計、足立会長、野田市長▶

